



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wenn am 25. August 2024 der Startschuss für den diesjährigen Kemnader Burglauf fällt, dann ist das erneut ein starker Ausdruck des Zusammenhalts der Menschen in Hattingen, Witten und Bochum. Bei dieser Laufsportveranstaltung steht der olympische Gedanke des Dabeiseins im absoluten Mittelpunkt, denn es ist ein Benefizlauf zugunsten der Initiative Duchenne Deutschland e. V. und damit für an Duchenne Muskeldystrophie (DMD) unheilbar erkrankte Kinder.

Bereits zum 18. Mal findet der Burglauf statt, organisiert und durchgeführt wie immer von einer ehrenamtlich engagierten Veranstaltergemeinschaft. Ihr gilt ebenso ein dickes Dankeschön wie allen anderen, die den Lauf seit vielen Jahren mit viel Herzblut tatkräftig unterstützen. Gemeinsam machen sie den jungen DMD-Patienten und ihren Familien Mut und geben ihnen Hoffnung auf eine bessere Perspektive. Die Unterstützung ermöglicht Duchenne Deutschland z. B. Projekte durchzuführen, die den Betroffenen helfen, mit der Herausforderung ihrer Erkrankung besser zurechtzukommen und möglichst selbstbestimmt zu leben. So kann sich die Duchenne-Gemeinschaft außerdem ganz im Sinne betroffener Familien weiterentwickeln und die Erforschung dieser seltenen Erkrankung fördern.

Daher, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, denken Sie daran: Jeder Euro, der beim Kemnader Burglauf für den guten Zweck zusammenkommt, hilft!

Ich wünsche den Organisierenden und Duchenne Deutschland viel Erfolg sowie am Ende des Tages einen stattlichen Erlös. Allen aktiv Teilnehmenden viel Spaß und den hoffentlich zahlreichen Besucherinnen und Besuchern einen schönen Tag mit vielen Begegnungen und guten Gesprächen!

Ihr



Thomas Eiskirch